
237 m²

Réf. 85186480

980 000 €

Gourdon
Maison à vendre (06620)
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Niché  dans  la  verdure  au  pied  du  village  de  La  Bar  sur  Loup,  ce

charmant mas ancien en pierre offre une retraite idyllique. Située sur un

terrain  d'environ  5000m2,  la  propriété  a  une  surface  habitable  de

238m2.En entrant  dans le  jardin,  vous trouverez la  piscine en position

dominante  sur  le  terrain,  complétée  par  un  vaste  pool  house.  En

descendant  le  long  du  jardin,  on  entre  dans  la  partie  principale  de  la

maison.À  l'intérieur  de  la  maison  principale,  vous  découvrirez  trois

chambres  aux  proportions  généreuses,  chacune  accompagnée  de  sa

propre salle de bains, et toutes équipées d'un système de ...

Nestled  amidst  the  greenery  at  the  foot  of  the  village  of  La  Bar  sur  Loup  this

charming  ancient  stone  mas  offers  an  idyllic  retreat.  Sitting  on  approximately

5000m2  of  land  the  property  has  a  living  area  of  238m2.As  you  enter  the

grounds,  you  find  the  swimming  pool  dominantly  position  on  the  land,

complemented  by  an  extensive  pool  house.  Working  your  way  down  the  garden

you  enter  the  main  area  of  the  house.Inside  the  main  house  you  discover  three

generously  proportioned  bedrooms,  each  accompanied  by  its  own  ensuite

bathroom, and all equipped with reverse cycle air-conditioning.The heart of ...
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